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Шестая пятилетка должна быть пяти
леткой дальнейшего мощного развития 
производительных сил Советской страны, 
перехода народного хозяйства на более 
высокий технический уровень производства, 
пятилеткой серьезного повышения в с е х  
качественных показателей и улучшения хозяй
ственного руководства.

(Из проекта Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему 
плану развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы)

Документ огромного 
международного значения

Советский народ горячо одобряет 
проект Директив XX съезда КПСС 

по шестому пятилетнему плану
О п у б л и к о в а н и е  проекта

Директив XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР 
вызвало многочисленные отклики 
общественности во всем мире. Пе
чать всех стран земного шара — 
и дружественная, и враждебная 
нашей стране — единодушно при
знает, что проект Директив — до
кумент огромного международного 
значения.

Шестой пяти летний план — план 
грандиозного мирного строитель
ства, дальнейшего роста индуст
риальной мощи нашей Родины, 
подъема ее сельского хозяйства. 
Э то— пятилетка мощного техниче
ского прогресса, быстрого повыше
ния производительности труда, 
завоевания новых высот в науке, 
неуклонного роста благосостояния 
и культуры советских людей.

Осуществление разработанного 
ЦК КПСС проекта Директив XX 
съезда партии, выражающих могу
чую созидательную энергию и не
преклонную волю двухсотмиллион
ного советского народа, будет 
иметь далеко идущие последствия 
для судеб всего прогрессивного 
человечества, будет означать вели
кий вклад в дело мира, демокра
тии и социализма.

Новый пятилетний план Совет
ского Союза послужит делу еще 
более тесного укрепления хозяй
ственных связей нашей страны со 
странами народной демократии. 
Он открывает новые возможности 
для еще более плодотворного эко
номического сотрудничества госу
дарств социалистического лагеря 
во имя общего дела. Вести, посту
пающие в эти дни из всех стран 
народной демократии, говорят о 
том, что трудящиеся этих стран 
горячо приветствуют проект нового 
лятилетнего плана, подчеркивают, 
что осуществление этого плана бу
дет иметь историческое значение 
для укрепления могущества всего 
социалистического лагеря.

«Мы знаем, — говорит знатный 
чехословацкий машинист П. Дан- 
ко, — что советские люди, выпол
нив новую пятилетку, еще больше 
укрепят могущество своей великой 
Родины, а вместе с этим и мощь 
всего социалистического лагеря. 
Вот почему мы горячо желаем со
ветскому народу успешно выпол
нить поставленные перед ним Ком
мунистической партией величест
венные задачи».

На примере советского народа 
трудящиеся стран народной демо
кратии снова и снова убеждаются, 
что путь социализма, избранный 
ими, единственно правильный, ибо 
только он ведет к свободе, счастью 
и миру. Величественная програм
ма строительства коммунизма, 
осуществляемая советским наро
дом, вдохновляет трудящихся 
стран народной демократии на но
вые трудовые подвиги во славу 
своей Родины, в интересах строи
тельства нового общественного 
строя, на благо великого дела 
упрочения мира во всем мире.

Проект Директив по шестому 
пятилетнему плану служит новым 
ярким свидетельством великих 
преимуществ социалистической 
экономики, развивающейся в инте
ресах все более полного удовлет
ворения материальных и духовных 
потребностей тружеников города и 
деревни. Новая советская пяти
летка является для людей доброй 
воли всех стран символом мирных 
стремлений нашей страны, после
довательно борющейся за ослабле 
ние международной напряженно 
сти, за мир во всем мире.

Рассматривая проект Директив, 
газета Французской компартии 
«Юманите» пишет: «Какой кон
траст с застоем в старом, капи
талистическом мире! Здесь разви 
тие производства означает эконо
мический кризис, нищету и безра
ботицу, тогда как в СССР это раз
витие используется для обеспече
ния благосостояния и счастья 
всего общества. Капитализм ис 
пользует технический прогресс для 
сверхэксплуатации рабочих, уро- 
вень жизни которых все время 
снижается».

Мы живем в великую историче
скую эпоху экономического сорев
нования двух систем — социали
стической и капиталистической. 
Сравнение темпов развития на
родного хозяйства Советского Со
юза и стран народной демократии 
с темпами хозяйственного разви
тия капиталистических стран сви
детельствует о том, что в этом 
соревновании побеждает — и обя
зательно победит! — социалисти
ческая система хозяйства, что 
наша страна успешно идет вперед 
по пути к коммунизму.

Определенные круги империали
стических государств выражают 
явное беспокойство в связи с эко
номическими успехами Советского 
Союза. Газета «Нью-Йорк тайме» 
пишет: «Русские несомненно до
бьются большого успеха в ближай
шие 5 лет, и в экономическом от
ношении они начинают догонять 
нас». Французская правая газета 
«Фигаро» отмечает, что «Директи
вы к пятилетнему плану свидетель
ствуют о значительном укреплении 
промышленного, сельскохозяйст
венного и атомного потенциала 
СССР. В них подчеркивается, что 
на путях мирного экономического 
соревнования Советский Союз в 
исторически кратчайшие сроки мо
жет решить свою основную эко
номическую задачу: догнать и пе
регнать наиболее развитые капи
талистические страны по производ
ству продукции на душу населе
ния».

В мирном соревновании двух 
систем огромное значение имеют 
люди, овладевшие сложнейшей 
техникой современности, кадры 
специалистов народного хозяйства. 
Программа подготовки специали
стов, намеченная пятилетним пла
ном, по своим масштабам значи
тельно превосходит возможности 
капиталистических стран в этой 
области. Советский Союз намерен 
увеличить выпуск специалистов в

' предстоящий пятилетний период 
на 50 процентов. «Запад безнадеж  
но отстает в области технического 
образования», — заявляет англий 
ская газета «Ньюс кроникл».

Сила и преимущества социали 
стического строя проявляются и в 
том, что он не знает преград и гра
ниц для технического прогресса 
Шестой пятилетний план — план 
широкого внедрения в народное 
хозяйство новейших технических 
достижений, в том числе использо
вания атомной энергии в мирных 
целях. Некоторые реакционные 
круги за рубежом явно недоволь
ны задачами, поставленными Со
ветским Союзом в этой области. 
Им явно не по нутру тот непре 
ложный факт, что советская атом
ная промышленность — самая пе 
редовая в мире. Иное отношение 
встречает план использования 
атомной энергии в мирных целях 
в странах Азии, выступающих про
тив колониализма.

Индийская газета «Хиндустан 
тайме» подчеркивает, что изложен
ные в проекте Директив планы 
использования атомной энергии в 
мирных целях имеют большое 
международное значение. «Провоз
глашенное Советским Союзом 
стремление использовать атомную 
энергию на пользу человеку, а не 
для уничтожения разделяется дру
гими странами»,—заявляет газета

В странах Азии широкие обще
ственные круги отчетливо видят 
возможности дальнейшего плодо
творного развития экономических 
связей с нашей страной. Это вызы 
вает тревогу в кругах колониза 
торов. «Запад должен серьезно 
задуматься о своем вкладе в эко
номическое развитие слаборазви
тых народов», — предупреждает 
западногерманская газета «Ди 
вельт». «Поездка Хрущева и Бул
ганина в Азию и опубликование 
Директив шестого пятилетнего 
плана, — заявляет газета, — пред
ставляют собой вызов в отношении 
азиатской политики Запада».

П оследов ател ьно отстаив а я 
принцип мирного сосуществования 
государств с различными социаль
но- политическими системами, Со
ветский Союз будет стремиться к 
расширению экономических связей 
с другими странами на основе 
соблюдения взаимной выгоды, в 
интересах упрочения мира во всем 
мире. Новый план великих работ 
всему миру показывает незыбле
мость ленинских принципов миро
любивой внешней политики Совет
ского Союза.

Проект Директив шестого пяти
летнего плана говорит о несокру
шимой силе страны социализма. 
Великие деяния советского народа 
вселяют радость в сердца миллио
нов простых людей во всех стра
нах земного шара. Подобно ги
гантскому маяку, Советский Союз 
освещает человечеству путь к 
счастливому будущему.

(Передовая «Правды» 
за 18 января).

Гости с целинных земель в Москве
Сегодня в Кремле открывается 

совещание комсомольцев и моло
дежи, отличившихся на освоении 
целинных и залежных земель. Го
степриимно встречает .Москва мо
лодых энтузиастов, самоотвержен
но работающих в далеких степях 
Алтая, Казахстана, Поволжья и 
других районов страны.

18 января большая группа мо
лодежи прибыла из новых совхо
зов Северо-Казахстанской, Акмо

линской, Кокчетавской, Караган
динской, Чкаловской областей. За 
три дня приехало более 700 участ
ников совещания. Среди гостей — 
представители молодежи братских 
республик, первые добровольцы — 
москвичи, отправившиеся по зову 
партии, по велению сердца на ра
боту в районы освоения целинных 
земель.

Гости знакомятся с достоприме
чательностями столицы. Посланцев

московского комсомола радушно 
встречают на родных предприя
тиях и в учреждениях.

19 января в Москву прибыли 
остальные участники совещания — 
молодые передовики сельского хо
зяйства, внесшие большой вклад 
в дело освоения целинных и за
лежных земель на востоке нашей 
великой Родины.

(ТАСС).

С огромным воодушевлением 
встретили советские люди проект 
Директив XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы. Рабочие, колхоз
ники, советская интеллигенция го
рячо одобряют разра€отанный 

Центральным Комитетом нашей 
партии проект Директив.

На Московском заводе «Серп и 
молот» в прокатном цехе на стане 
«750» несет вахту в честь XX съез
да КПСС смена мастера Ивана 
Васильевича Грачева.

— В дни предсъездовского со
ревнования, — рассказывает ма
стер Грачев, — коллектив смены 
заметно увеличил выпуск проката. 
Цифры проекта Директив по но
вому пятилетнему плану придают 
нам новые силы. В шестой пяти
летке, как и прежде, партия пре
дусматривает преимущественное 
развитие тяжелой промышленно
сти. Это — необходимая основа 
всего народного хозяйства. Одно
временно намечено быстрыми тем
пами развивать производство 
предметов народного потребления. 
Будут значительно повышены ма
териальное благосостояние и куль
турный уровень жизни советских 
людей. Московские металлурги, 
как и все трудящиеся столицы, го
рячо одобряют величественную 
программу развития народного хо
зяйства.

В красных уголках, клубах, 
шахтерских нарядных общежити
ях тысячи горняков Караганды 
слушали по радио проект Дирек
тив XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану развития на
родного хозяйства СССР на 1956— 
1960 годы.

Начальник участка шахты № 37 
тов. В. Мершавка сказал:

— В проекте Директив XX съез
да партии начертана грандиозная 
программа нового крутого подъе
ма всех отраслей народного хозяй
ства страны. Чтобы добыть в 
1960 году 593 миллиона тонн угля, 
надо привести в действие все ре
зервы.
Наша шахта уже освоила проект

ную мощность. К 1960 году мы р е
шили увеличить добычу топлива 
еще на 50 процентов. Для этой це
ли мы внедряем график циклично
сти, новые, более прогрессивные 
способы управления кровлей, пе-

реводим все угольные конвейеры 
на автоматическое управление. Это 
позволит без ввода в эксплуата
цию дополнительного оборудова
ния, только за счет лучшей орга
низации производства в нынешнем 
году на 25 процентов повысить 
производительность труда горня
ков.

Горняки шахты № 37 15 января 
выдали сверх задания около 200 
тонн угля. С первых дней января 
они увеличили суточную добычу 
на 350 тонн. Коллектив обязался 
ко дню открытия XX съезда пар
тии отгрузить металлургам Маг-* 
нитки сверх плана 5200 тонн кок
сующегося угля.

На строительстве Иркутской ГЭС 
кипела напряженная работа, ког
да из мощных репродукторов, ус
тановленных в котловане, начали 
передавать проект Директив XX 
съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану развития народного 
хозяйства СССР на 1956— 1960 го
ды. Чтение исторического докумен
та слушали бетонщики и арматур
щики, электросварщики и плотни- 
ки, монтажники и машинисты пор
тальных кранов. Здесь же, не пре
кращая работы, обменивались 
мнениями.

— В проекте Директив записано 
и про нас, — сказал старший ма
шинист большого шагающего экс
каватора коммунист И. Меринов.— 
В новой пятилетке мы должны 
ввести в строй первенец Ангарско
го каскада — Иркутскую гидро
электростанцию. Первые два аг
регата дадут промышленный ток 
уже в конце текущего года. Мы 
будем самоотверженно трудиться, 
чтобы успешно справиться с воз
ложенной на нас задачей. Ведь о г 
этого зависит своевременный раз
ворот основных гидротехнических 
работ на строительстве крупней
шей в мире Братской ГЭС.

—Большие, радостные перепек^ 
тивы открывает перед нашим на
родом Коммунистическая партия,
— сказал начальник передового 
участка управления строительства 
здания ГЭС Ф. Бабушкин. 
Стройки, начатые в пятой пятилет
ке, будут закончены, а на очере
ди — новые мощные гидроэлектро
станции, на Ангаре. Оби, Енисее, 
новые заводы, фабрики, шахты. 
Мы идем по пути к коммунизму, 
указанному Лениным.

В честь ХХ_ съезда КПСС
Выполняются повышенные обязательства
В комплектовочном цехе дере

вообделочного комбината «Правая 
Волга» прошло собрание рабочих, 
на котором начальник цеха тов. 
Григорьев рассказал о выполне
нии плана 1955 года и о тех за
дачах, которые стоят перед кол
лективом в первом году шестой 
пятилетки.

Выступая на собрании, брига
дир тов. Мамедов сказал:

—  От имени бригады заявляю, 
что будем выполнять задание не 
ниже 190 процентов и призываю 
всех рабочих цеха встретить XX

съезд КПСС новыми успехами в 
борьбе за план.

Отвечая тов. Мамедову, брига
дир комплексной бригады тов. 
Горбузаев заявил, что его брига
да будет выполнять норму на 
195 процентов.

Такие же повышенные обяза
тельства взяли на себя и другие 
бригады. Обязательства с честью 
выполняются.

Г, Гогаев,
рабочий деревообделочного 
комбината «Правая Волгл».

Комсомольцы в авангарде соревнующихся
Успешно трудятся, встав на 

трудовую вахту в честь XX съез
да КПСС, молодые строители тре
ста № 112.

В авангарде соревнующихся 
идут комсомольцы. Каменщики 
Николай Беляев и Виктор Зинин,

маляр Николай Потемкин, плот
ник Николай Горбунов не только 
выполняют, но и перевыполняют 
нормы выработки, помогают в ра
боте своим товарищам, учат их 
передовым методам труда.

А. Давыдов.
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ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТНИИ ПЛАН —  
БОЕВАЯ ПРОГРАММА СОВЕТСКОГО НАРОДА

Говорят гидр о тур б иное троите ли

Новые перспективы
Проект Директив XX съезда 

Коммунистической партии, разра
ботанный ЦК КПСС, представляет 
грандиозную программу экономи
ческого развития нашей страны и 
нового роста благосостояния тру
дящихся. Всеобщее одобрение на
ходит он в коллективе Кашпир- 
екого сланцеперерабатывающего 
завода, выпускающего продукцию 
для социалистического сельского 
хозяйства и учреждений здраво
охранения.

—  Шестая пятилетка, —  ска
зал начальник химического цеха 
тов. Лысенков, —  открывает но
вые перспективы в осуществле
нии программы коммунистическо
го строительства. За ее выполне
ние мы будем бороться так, как 
учит нас Коммунистическая пар
тия.

Сейчас в коллективе сланцепе
рерабатывающего завода царит 
большой производственный подъ
ем, вызванный Директивами XX 
съезда КПСС. Обязательства, взя
тые в честь предстоящего съезда 
партии, успешно выполняются.

Первые тонны продукции, выра
ботанной в новой пятилетке, от
правлены работникам сельского 
хозяйства, цредприятиям Москвы.

Социалистическое соревнование 
за обеспечение успешного выпол
нения нового пятилетнего плана 
возглавляют коммунисты. Образ
цово трудятся аппаратчик смодо- 
разгонной установки тов. Гаври- 
ленко, слесарь тов. Дубинин и 
другие.

Директивами XX съезда КПСС 
предлагается повести решитель
ную борьбу с браком, потерями на 
производстве. В ответ на это тре
бование сланцепереработчики раз
вертывают борьбу за высокое ка
чество продукции на каждом ра
бочем месте. Аппаратчик тов. Пет
ров предложил более рационально 
расходовать технические масла. 
Вносятся и другие ценные пред
ложения рабочих, которые будут 
способствовать осуществлению 
поставленных перед заводом за-
Дач- М. Гуляков,

механик химического цеха.

Растет трудовая активность горняков
В цехах и на производственных 

участках шахт Кашпирского слан
цевого рудника проводятся читки 
опубликованного в газете проекта 
Директив XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану.

— Выполнение этого плана еще 
более укрепит советское государ
ство, возглавляющее лагерь бор
цов за мир во всем мире, —  гово
рят шахтеры.

Проект Директив XX съезда 
Коммунистической партии вызы
вает новую волну социалистиче
ского соревнования среди каш- 
пирских горняков. На шахте № 1 
впереди ведет второй участок. Он 
работает с опережением графика. 
На счету его коллектива уже око
ло двух тысяч тонн сверхпланово
го сланца. Лучшие показатели

имеют бригады навалоотбойщиков 
тт. Семенова и Якунина.

Многие навалоотбойщики в эти 
дни в полтора и более раза пере
крывают установленные производ
ственные нормы. Навалоотбойщик 
тов. Саушкин довел выработку до
182 процентов, навалоотбойщик 
тов. Самсон ов —  до 170 процен
тов. Высокую выработку также 
дают навалоотбойщики тт. Ткачук 
и Ивашкин.

Горняки знают, что в шестом 
пятилетии намечено обеспечить 
рост добычи сланца не менее чем 
на 67 процентов и поэтому стре- 

внести свой достойный 
в выполнение этого зада-

мятся
вклад
ния.

А. Счисляев,
заведующий библиотекой 

парткома рудника.

У батракских асфальтовиков
Единодушное одобрение нахо

дит проект Директив XX съезда 
КПСС по шестому иятилетнему 
плану у батракских асфальтови
ков. В цехах и сменах идет ожив
ленное обсуждение, вызванное 
этим историческим документом.

Слесарь Александр Лукин, оз
накомившись с проектом Дирек
тив, сказал, что в них выражены 
миролюбивая политика нашей 
Коммунистической партии и род
ного правительства, стремление 
жить в мире и дружбе со всеми- 
народами.

Неся трудовую вахту в честь 
XX съезда КПСС, слесарь тов. Лу
кин ежедневно выполняет норму 
на 1 ВО— 150 процентов. Он ре

шил добиться еще более высоких 
показателей.

Батраке кие асфальтовики изы
скивают производственные резер
вы. творчески относятся к по
рученному делу. За минувшие дни 
первого года шестой пятилетки 
заводскими рационализаторами 
уже внесено пять предложений, 
большинство из которых уже на
шло практическое применение. Их 
внесли слесарь тов. Прядильни- 
ков, плотник тов. Ухлебин, секре
тарь партийной организации за
вода тов. Трофимов и другие.

Асфальтовики охвачены горя
чим стремлением изо дня в день 
работать лучше, чтобы не только 
выполнить, но и перевыполнить 
план шестой пятилетки.

Сызранские гидротурбино- 
строители с огромным вооду
шевлением встретили проект 
Директив XX съезда партии по 
шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства 
СССР на 1956— 1960 годы.

—  В пятой пятилетке наша 
страна достигла ¡нового подъема 
тяжелой индустрии —  основы 
основ всего народного хозяйст
ва, —  заявил формовщик ли
тейного цеха тов. Арянов. —  В 
шестой пятилетке темпы разви
тия народного хозяйства еще 
больше возрастут. Каждый из 
нас всеми силами будет стре
миться к этому. Пусть цветет 
наша дорогая Родина!

Партия поставила новые за
дачи, —  сказал бригадир стер
женщиков тов. Чекунов. —  И 
они будут выполнены,— в это 
мы искренне верим. Потому 
мы смело идем за Коммунисти
ческой партией. Она может на 
нас положиться. От имени сво
ей бригады я заверяю: в честь 
XX съезда КПСС мы обязались 
выполнять задания на 210 про
центов и свое слово держим. 
Так будет и впредь.

—  В то время, как в капи
талистических странах идет 
гонка вооружений, у нас, в со
ветской стране, полным ходом 
идет мирное строительство, —  
сказал бригадир формовщиков 
тов. Скрябнев. —  Но мы не за
бываем и о том, что нужно кре
пить мощь нашей Родины. 
Шестая пятилетка будет озна
чать новый рост благосостоя
ния советских людей и мощи 
нашего социалистического госу
дарства.

Литейщики всесторонне^об
судили свои возможности и 
приняли на себя повышенные 
социалистические обязательст
ва: перевыполнить план, уста
новленный на 1956 год, на 3 
процента; увеличить выпуск 

литья с одного квадратного мет
ра производственной площади 
до 1,6 тонны; дать больше вы
сокопрочного чугуна; снизить 
брак; увеличить выход годного 
литья и литья машинной фор
мовки; снизить себестоимость 
тонны литья на 5 процентов; 
шире распространять опыт пе
редовиков и т. д.

Сейчас на заводе разверты
вается борьба за выполнение 
принятых на себя обязательств. 
Турбиностроители новыми успе
хами готовятся встретить XX 
съезд КПСС.

□
НА СНИМКЕ; на собрании 

литейщиков. Выступает брига
дир стерженщиков тов. Чеку
нов,

Текст и фото Н. Владимирова

За всемерное расширение культурных 
связей между народами

Движение сто
ронников мира с 
самого своего воз
никновения высту
пает за укрепле
ние международ
ных культурных связей как дейст
венного средства установления 
взаимопонимания и дружбы между 
народами.

Советские сторонники мира 
осуществляют многочисленные ме
роприятия, направленные на ук
репление культурных связей с об
щественностью других стран.

РастеТ взаимный обмен делега
циями. В 1955 году только Совет
ский комитет защиты мира при
нял 42 иностранные делегации, в 
состав которых входили предста
вители миролюбивых сил различ
ных стран.

За 1955 год 27 делегаций со
ветских борцов за ми$. побывали 
в Китайской Народной Республи
ке, Индии, Бирме, Индонезии, 
Японии, Франции, Италии, Шве
ции, Австрии, Польше, Финляндии, 
Чехословакии. В состав этих де
легаций входили представители 
широкой советской общественно
сти.

В целях расширения культур
ного обмена между Советским 
Союзом и другими странами Со
ветский комитет защиты мира 
совместно с другими обществен
ными организациями страны ак
тивно содействует обмену между  
странами кинофильмами, литера
турой, научными достижениями, 
помогает широко знакомить зару
бежную общественность с куль
турными достижениями советско
го народа.

Большая роль в налаживании 
и укреплении культурных связей 
между народами принадлежит 
празднованию годовщин великих 
деятелей мировой культуры, про
водимых в различных странах по 
инициативе Всемирного Совета 
Мира. Советские люди прини- 
мают активное участие в празд
новании культурных годовщин, 
считая, что празднование знаме
нательных дат мировой культуры, 
так же, как и взаимный обмен де
легациями, театральными коллек
тивами, произведениями живопи
си и кино, способствует развитию 
взаимопонимания между народа
ми, содействует уменьшению 
международной напряженности.

Президиум Советского комитета 
защиты мира обсудил вопрос о 
дальнейшем усилении междуна
родного культурного обмена в те
кущем 1956 году.

В Советский Союз был пригла
шен ряд делегаций сторонников 
мира разных стран. В свою оче
редь представители советского 
движения сторонников мира по 
приглашению Национальных ко-

В Советском комитете 
защиты мира 

☆

митетов сторонни* 
ков мира посетят 
ряд стран.

В соответствии 
с решением Все

мирного Совета Мира советская 
общественность в 1956 году ши
роко отмечает юбилеи десяти ве-< 
ликих деятелей мировой культуры:

Юбилей Калидаса, поэта древ
ней Индии;

450-летие со дня смерти япон« 
ского художника Тойо Ода;

250-летие со дня рождения аме
риканского общественного деяте* 
ля и ученого В. Франклина 
(17 января);

200-летие со дня рождения ав
стрийского композитора В. Моцар
та (27 января);

75-летие со дня смерти русского 
писателя Ф. М. Достоевского 
(9 февраля);

100-летие со дня смерти немец
кого поэта Генриха Гейне (17 фев
раля);

50-летие со дня смерти фран
цузского физика Пьера Кюри (19 
апреля);

50-летие со дня смерти норвеж
ского Драматурга Генриха Ибсе
на (23 мая);

350-летие со дня рождения гол
ландского художника Рембрандта'* 
(15 июля);

100-летие со дня рождения анг
лийского писателя Б. Шоу (26 ию
ля).

Советский комитет защиты мира 
совместно с общественными орга
низациями страны: Союзом писа
телей СССР, БОКСОМ, Академией 
наук СССР, Академией художеств  
СССР, Союзом композиторов, Все
союзным обществом по распрост
ранению политических и научных 
знаний наметил провести в Мо
скве торжественные собрания, по
священные названным культур
ным годовщинам. Будут проведе
ны научные сессии, лекции и док
лады, посвященные жизни и дея
тельности юбиляров, выставки 
картин и книг, изданы плакаты, 
альбомы репродукций, научные, 
литературно-художественные, му
зыкальные произведения, выпу
щены монографии, брошюры об 
этих деятелях культуры и доку
ментальные фильмы.

Президиум Советского комитета 
защиты мира создал Комиссию 
по культурным связям под предсе
дательством члена Комитета 
профессора 3 . Н. Гагариной. В 
Комиссию вошли видные деятели 
советской культуры и искусства, 
представители ряда общественных 
организаций. На Комиссию возло
жено проведение мероприятий, 
связанных со всемерным расшире
нием культурного обмена между  
общественностью СССР и других 
стран.

НАУЧНАЯ РАБОТА
В ПЕДАГОГИЧЕСКОМ ИНСТИТУТЕ

Значительную научную рабо
ту ведут научные сотрудники и 
преподаватели Сызр а некого пе
дагогического института.

Кандидат филологических на
ук тов. Луконин заканчивает 
работу над монографией «А. Н. 
Островский и устное народное 
творчество».

Доцент, кандидат филологиче
ских наук тов. Державин пишет 
монографию «Творчество А. Н. 
Толстого». Работа будет закон
чена в 1957 году.

Ряд научных работников пед
института пишет статьи для 
«Ученых записок» и других изда
ний. Кандидат педагогических 
наук тов. Бландова работает над 
статьями «Практические заня
тия по педагогике на втором 
курсе пединститута» и «К воп
росу об использовании материа
ла из опыта учителей в лекциях 
по педагогике».

Кандидат философских наук 
тов. Салмина работает над те
мой «Естественно - научное обо
снование материалистической 
физиологией марксистско = л е
нинской теории познания».

Темой работы кандидата исто
рических наук тов. Занина яв
ляются вопросы строительства

социализма в Китайской Народ
ной Республике.

Проблемами синтаксиса совре
менного русского языка зани
мается кандидат филологиче
ских наук тов. Кочетков, а кан
дидат физико - математических 
наук тов. Кадачигов готовит 
работу, посвященную проблеме 
простых методов решения урав
нений смешанного типа.

Старшие преподаватели ка
федры языка и литературы тт. 
Гусев и Макаров пишут работу, 
посвященную методике препода
вания в пединститутах.

«Опыт проведения электротех
нического практикума в курсе 
средней школы» — тема статьи, 
которую пишет для «Ученых за
писок» старший преподаватель 
кафедры физики тов. Кривов.

Закончили и представили к 
защите свои диссертации на 
соискание ученой степени кан
дидата наук старшие преподава
тели кафедры языка и литера
туры тт. Безуглова, Мокеева и 
Щенников.

15 преподавателей института 
продолжают работать над кан
дидатскими диссертациями. В 
этом году их закончат старшие 
преподаватели тт. Савосин, Ма
каров и Смирнов.
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XI сессия городского Совета 
депутатов трудящихся

Недавно состоялась очередная 
XI сессия городского Совета депу
татов трудящихся. С докладом «О 
мерах улучшения работы автоко
лонны № 64 по перевозкам пасса
жиров» выступил исполняющий 

¿обязанности начальника автоко
лонны тов. Филатов.

За минувшее пятилетие значи
тельно вырос внутригородской 
транспорт,— говорил докладчик.— 
Автобусный парк увеличился бо
лее чем в четыре раза, грузовых 
таксомоторов — в три раза, а лег
ковых— более чем в 10 раз. В 
автоколонне работают квалифици
рованные кадры, знающие свое 
дело шофера и ремонтно^техниче- 
хкие работники. Это позволило в 
1955 году по сравнению с 1951 го
дом увеличить количество переве
зенных пассажиров в три с лиш
ним раза и довести до 21 миллио
на человек в год.

За истекший период открыто б 
новых городских, два пригород
ных и один междугородный марш
руты, -позволившие связать регу
лярным автобусным сообщением 
промышленные поселки и окраи
ны, а также близлежащие насе
ленные пункты с центральной ча
стью города.

Вместе с увеличением количест
ва маршрутов в 1955 году, стало 
'более регулярным движение авто
бусов на линиях, повысилась куль
тура обслуживания пассажиров.

Наряду с этим на сессии были 
вскрыты серьезные недостатки в 
работе автоколонны № 64. Автоко- 

. яонна в прошлом году не добилась 
выполнения государственного пла
на по всем технико-экономическим 
показателям. План перевозок пас

саж иров был выполнен лишь на 
‘ 98,2 процента, по платным кило
метрам пробега грузотакси—на 93 
процента и по платным километрам 
пробега легковых такси всего на 
78 процентов. В результате ряда 
причин выход машин на линию со
ставляет всего лишь 57 процентов.

Руководство автоколонны (на
чальник тов. Грачев) не ведет 

..должной борьбы за претворение в 
жизнь решений июльского Плену
м а  ЦК КПСС, за внедрение на ре
монтных работах передовых мето
д о в  труда и улучшение организа
ции производства, не мобилизует 

^работников на полное использова
н ие производственных мощностей, 
выполнение графика планово-пре- 
;дупредительного ремонта машин.

Ее руководители часто на словах 
•ратуют за технический прогресс, а 
;на деле, особенно в зимнее время, 
^гидравлические подъемники без
действуют, не используются вы
прямитель для зарядки аккумуля
торов, электроагрегат для запус
к а  двигателей и т. д. На низком 
уровне находится техническая уче
ба водительского состава. Только 
за летний период минувшего года 

¿было 85 случаев нарушений пра- 
*вял технической эксплуатации, 
¿аварий.

В автоколонне очень слабо орга
низована рационализаторская и 
изобретательская работа. В тече
ние года было подано всего три 
рационализаторских предложения. 
На производстве нет наглядной 

; агитации, призывающей рабочих к 
ликвидации узких мест, совершен

ствованию оборудования и приспо
соблений.

На низком уровне продолжают 
оставаться дисциплина и культура 
производства. Имеются случаи по
явления на линии водителей в 
нетрезвом виде, самовольного ухо
д а  с  работы, грубость в обращении

другие, в результате чего много 
работников было уволено за нару
шение трудовой дисциплины.

Плохо поставлена работа в 
¿автоколонне диспетчерско-кон- 
згрольного аппарата, что приводит 
¿к нарушению графика движения,

беспричинных съездов автобусов с 
маршрутов, опозданий.

На сессии отмечалось, что руко
водители автоколонны смирились с 
плохим обслуживанием населения 
города и не принимают должных 
мер. Критике были также подверг
нуты горкомхоз, руководители 
ряда предприятий, которые не про
водят своевременно ремонт дорог, 
мостов, очистку от снега автобус
ных магистралей.

Депутат тов. Дмитриевский от
метил, что на выборах в местные 
Советы депутатов трудящихся 
избиратели дали депутатам немало 
наказов по улучшению работы 
внутригородского транспорта. Обе
спечить выполнение их — наше 
дело.

Постоянная комиссия горсовета 
дважды заслушивала на своих 
заседаниях руководителей автоко
лонны № 64, однако в перевозках 
пассажиров продолжают оставать
ся серьезные недостатки. Водители 
не'соблюдают графика движения, 
плохо работают контролеры, кото
рые обязаны обеспечивать порядок 
на линиях. Это говорит о том, что 
руководители автоколонны слабо 
выполняют критические замечания 
и требования к ним. С этим ми
риться нельзя.

— Вместе с ростом города рас
тет и автомобильное хозяйство, — 
отмечает депутат тов. Багрянцев. 
— Этого не замечать нельзя. Но 
в автоколонне работают беспер
спективно. Достаточно привести 
такой пример. Колонна пополняет
ся многоместными автобусами, 
значит, в соответствии с их разме
ром, должен быть построен и 
профилакторий. Его строительст
во ведется. Но как? Руководители 
автоколонны не учли увеличения 
многоместного транспорта, профи
лакторий сооружается по устарев
шим чертежам, современный авто
бус в двери его не войдет.

Уход за машинами в автоколон
не поставлен из рук вон плохо. В 
декабре по этой причине простоя
ло 22 автобуса.

Депутаты тт. Карпов, Скрябнев, 
кондуктор автоколонны тов. Кос- 
тюк указывали на отсутствие по
рядка в автобусах, на плохую тру
довую и производственную дис
циплину.

Депутат тов. Гаврилов отметил, 
что при проверке работы отдела 
эксплуатации было выявлено, что 
суточный график составляется, но 
не выполняется, особенно на лини
ях. Бывают случаи, когда в поезд
ку отправляются неисправные м а
шины, которые затем досрочно 
возвращаются в гараж. На линии 
нет достаточного контроля, что 
ведет к скапливанию машин на ко
нечных остановках. Так, на оста
новке ст. Сызрань 1-я нередко про
стаивают по четыре—пять автобу
сов, так как обслуживающие их 
работники стремятся наполнить 
пассажирами каждую машину до 
отказа. В результате на промежу
точных остановках пассажиры вы
нуждены терять много времени в 
ожидании автобуса. Наряду с 
улучшением движения • автобусов 
на линиях, необходимо построить 
павильоны для пассажиров на ко
нечных остановках.

Тов. Гаврилов критиковал недо
статки в постройке дороги по Р а
бочей улице, где может проехать 
лишь одна машина, встречная же 
с нею не может разминуться. Он 
отметил также, что госавтоинспек- 
ция должна строже следить за 
движением транспорта на улицах 
города.

Депутат тов, Нестеров говорил о 
том, что руководители автоколон
ны, ее начальник тов. Грачев, не 
прислушиваются к запросам тру
дящихся. Движение автобусов без 
соблюдения графика свидетельст

вует о том, что в автоколонне не 
обеспечивают контроля за четкой 
работой транспорта, не знают 
истинного положения на линиях. 
Я спрашивал шофера тов. Халди- 
на, почему они опаздывают с вы
ездом на линию? Он рассказал 
мне такую историю. В автоколон
не плохо организован труд, 
не дорожат рабочим временем. 
Для заправки машин маслом не 
хватает леек, автол мерзлый, даже 
горячей воды не хватает. В авто
хозяйстве нет книги записи ма
шин в ремонт, шофер на словах 
передает механику, какой нуж
но произвести ремонт. На запра
вочном пункте часто царит беспо
рядок. Графика заправки машин 
нет, и со всех маршрутов съез
жаются десятки автобусов и такси 
и долго стоят. А ведь они проста
ивают в рабочее время, срывают 
перевозку пассажиров.

Председатель Октябрьского ис
полкома районного Совета депута
тов трудящихся депутат тов. Га
нин отметил:

— В своем докладе тов. Фила
тов много внимания уделил успе
хам в работе автохозяйства, хотя 
недостатков в ее деятельности 
еще очень много. Я скажу об об
служивании трудящихся Октябрь 
ского района. По решению испол
кома городского Совета руководи
тели автоколонны должны были 
организовать автобусное сообще
ние на «Правую Волгу», но до сих 
пор этот маршрут не открыт.

На этой сессии присутствуют на
чальник главного управления юга 
Министерства автомобильного 
транспорта и шоссейных дорог 
РСФСР тов. Бутенко и управляю
щий облавтотрестом тов. Башка
тов. Им хорошо известно, что наш 
город растет, растут все его рай
оны. Это вызывает необходимость 
улучшения работы транспорта, 
особенно автобусного сообщения с 
Октябрьским районом, который на
ходится далеко от центра города.
—Избиратели очень много предъ

являли претензий автоколонне на 
неправильное соблюдение графика 
движения машин, на то, чтобы на 
конечных остановках не скаплива
лись автобусы, — говорил депу
тат тов. Стадников. — Жалобы и 
претензии эти выполняются руко
водителями автоколонны очень 
слабо. Тов. Филатов отмечал, что 
автоколонна не выполнила плана, 
но настоящей причины не указал. 
Это лишний раз подтверждает, что 
ее руководители слабо вникают в 
экономику, не вскрывают причины 
низких показателей в деятельности 
автоколонны. А основной причиной 
частого выхода машин из строя 
является то, что техника исполь
зуется неправильно, бесхозяйствен
но. Нужно повысить качество ре
монта, упорядочить уход за маши
нами, экономно расходовать рези
ну и горючее.

Особо следует отметить слабую 
дисциплину шоферов легковых 
такси, часть которых злоупотреб
ляет взиманием оплаты с пассажи
ров. Дисциплина среди них низка, 
часты случаи вождения автомоби
лей шоферами в нетрезвом состоя
нии. Это привело к тому, что в ав
токолонне 20 машин из-за недис
циплинированности водителей бы
ли выведены из строя. Недавно ав
токолонна получила пять машин 
«ЗИМ» и три из них уже потерпе
ли аварию по вине шоферов.

В прениях также выступили 
председатель городского Совета 
депутатов трудящихся депутат 
тов. Кудрин и управляющий об
ластного автотреста тов. Башка
тов.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее ре
шение.

П о м атериалам „ К р а сн о го  О ктября“

<ШИРЕ ДОРОГУ СКОРОСТНОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ

Факты невнимания к передо
вому опыту скоростного строи
тельства со стороны руководства 
‘треста № 24, о чем сообщалось в 
¡корреспонденции, опубликованной 
инод таким заголовком в газете 
^Красный Октябрь» 7 декабря,

подтвердились. Бюро райкома 
КПСС на своем заседании предло
жило управляющему трестом 
№ 24 тов. Слепушенко, секрета
рю партбюро тов. Шувалову и 
председателю постройкома тов. 
Ларионову устранить отмеченные

в корреспонденции недостатки и 
распространить инициативу по 
скоростному строительству на 
другие строительные участки.

А. Аббакумов,
секретарь Промышленного 

райкома КПСС.

☆

Л е н и н г р а д .  На заводе «Севка- 
бель» вступила в строй вы соко
вольтная лаборатория, обор удо
ванная новейш ей техникой. Те
перь н епосредственно на заводе  
мож но производить исследования  
и испы тания в сех  видов силовы х  
кабелей на перем енное, постоян
ное и им пульсное напряж ение, 
включая кабели и аппаратуру на 
напряж ение до 420 тысяч вольт.

НА СНИМКЕ: в высоковольтной  
лаборатории.

Фото В. К а п у с т и н а .  & 11

(Ф отохроника ТАСС).

Случай в нашем клубе.
В клубе гидротурбинного заво

да демонстрируется новый фильм. 
Зал переполнен. Неожиданно 
фильм прерывается. Проходит ми
нута, вторая, третья... Зрители 
недоумевают. Все терпеливо ждут, 
когда снова начнется показ кино
фильма. Но вот терпение у зрите
лей лопается, и по рядам проно
сится волна возмущения, раздают
ся свист, крики.

—  Не беспокойтесь, должно 
быть, лента оборвалась, сейчас 
все наладится, —  успокаивает 
своих знакомых пожилой гражда
нин, видимо часто посещающий 
этот клуб и знающий все «фоку
сы» местного киномеханика.

И верно, свет так же неожи
данно вспыхнул, как и погас, 
только уже не на экране, а в за
ле. Помигал немного, напоминая 
присутствующим, что, мол, не все 
еще потеряно, ждите.

В то время в фойе разразился 
кулачный бой. Не поделив куп
ленной в буфете колбасы, киноме
ханик Ставропольцев и художник 
клуба Голицин, оба в сильном 
опьянении, наносили друг другу 
удар за ударом.

Вскоре хулиганы перенесли 
поле битвы из фойе в зрительный 
зал. Ставропольцев —  мужчина 
солидный, бывший моряк, оказал
ся сильнее своего соперника. И 
таких надавал ему тумаков, что 
тот потом несколько дней не вы
ходил на работу.

—  Позовите завклубом. Где 
завклубом? —  раздавалось в раз
ных концах зала. —  Куда он де
вался, почему не наведет порядок?

Заведующий клубом Петр Сте
панович Исаев в это самое время, 
напившись до опьянения, преспо
койно спал, похрапывая, в будке 
киномеханика. Об этом факте по
сетители клуба несколько позже 
узнали из ежедневной стенной 
газеты «Гидротурбинист».

Факт вопиющий. Надо было 
ожидать, что завком профсоюза, 
в ведении которого находится 
клуб, примет серьезные меры к 
организаторам этой коллективной

пьянки и сделает соответствую
щие выводы. Но дело, к сожале
нию, для них обошлось легким 
испугом и интересной карикату
рой в стенной газете.

А в клубе все идет попрежне- 
му. Кроме демонстрации кино
фильмов здесь не проводится 
никакая работа.

А ведь в прошлом клуб имел 
хорошую славу. Здесь была 
своя художественная самодеятель
ность с разнообразным репертуа
ром, был хороший духовой ор
кестр. Клуб выступал с концерта
ми в цехах, общежитиях, в под
шефной МТС и колхозах. Сейчас 
же ничего этого нет. Бывшие ак
тивные участники художествен
ной самодеятельности Подгорнов, 
Анкудинов, Соломин, Смирнова к  
другие перестали выступать ка» 
сцене. Не идет в клуб и молодежь* 
но привлекает ее ни обстановка, 
ни постановка дела.

И, что более всего странно, —  
ни завком профсоюза, ни дирек
цию завода, ни партийную орга
низацию это нисколько не волну
ет. Они, как видно, не считают 
нужным заниматься организаци
ей культурного отдыха трудящих
ся.

Бывший председатель завкома 
профсоюза тов. Моисеев, не желая 
заниматься вопросами улучшения 
работы клуба, объяснял его 
плохую деятельность неспособно
стью заведующих. Может быть в 
этом и есть доля правды: ведь не 
случайно же за два последние 
года их сменилось шесть! Руково
дители уходили и приходили, ш 
работа оставалась запущенной. 
Это тем более должно было бы 
взволновать новых руководителе! 
завкома и заставить их всерьез 
заняться клубом, но, увы, этого 
пока не произошло. Нынешни! 
председатель завкома тов. Тимо- 
хин не принимает необходимых 
мер и в клубе все остается по- 
старому.

Н. Васильев,
заведующий библиотекой 

парткома завода.

В нефтяном техникуме регу
лярно выходит сатирическое при
ложение к стенгазете «За кадры» 
под названием «Вилы в бок». Ли
сток оформляется красочно. В 
нем даются острые карикатуры 
на нерадивых учащихся. Кари
катуры сопровождаются меткими 
и острыми четверостишиями. По
падает и неряхам, и тем, кто пло
хо ведет себя, небрежно относит
ся к учебе.

Действенная сатира
«Вилы в бок» помещают так

же отзывы о результатах своей 
критики. В большинстве случаев 
меткое слово и удачная карика
тура делают свое дело— недостат
ки устраняются. В оформлении 
газеты принимают участие уча
щиеся и преподаватель черченжж 
тов. Некшина А. И.

В. Измайлов.

Государственным издательством 
сельскохозяйственной литературы 
выпущена в свет новая книга:

А. В. Каргин, Р. М. Соловьев,
«Пособие для шофера третьего

Н о в ы е  к н и г и
класса». Издание 1955 г. Цеи& 
6 руб. 80 коп..

Книга имеется в продаже т  
всех киосках «Союзпечати».
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В Пекине завершены социалистические преобразования, 
предусмотренные первым пятилетним планом

Коммунисты Франции призывают, к созданию народного фронта

КОРОЛЬ АФГАНИСТАНА ОДОБРИЛ ПРОТОКОЛ О ПРОДЛЕНИИ 
СРОКА ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА О НЕЙТРАЛИТЕТЕ 

И ВЗАИМНОМ НЕНАПАДЕНИИ МЕЖДУ СССР И АФГАНИСТАНОМ

Газета «Ислах» помещает сооб
щение агентства Бахтар, в кото
ром говорится, что король Афгани
стана утвердил Протокол о прод
лении срока действия Договора о

нейтралитете и взаимном нена
падении между СССР и Афгани
станом.

(ТАСС).

Югославские газеты о проекте Директив 
XX съезда КПСС

БЕЛГРАД, 16 января. (ТАСС). 
Газеты «Борба» и «Политика» пуб
ликуют сообщения о проекте Д и 
ректив XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы.

Газета «Борба» помещает сооб
щение своего московского коррес
пондента под заголовком «Опуб
ликован проект нового советского 
пятилетнего плана».

Основными особенностями Д и
ректив, указывается в статье,

являются дальнейшее развитие тя
желой промышленности, внедрение 
новой техники во все отрасли про
изводства и в связи с этим повы
шение квалификации рабочих и 
производительности труда, обеспе
чение подъема всех отраслей на
родного хозяйства, рост сельско
хозяйственного производства и 
жизненного уровня.

Далее в статье приводятся 
основные цифровые показатели 
проекта Директив по шестому 
пятилетнему плану.

Митинг в Пекине
За  первые десять дней 1956 года 

все частные торгово-промышлен
ные предприятия Пекина преобра
зованы в государственно-частные 
предприятия. К 11 января сельско
хозяйственные производственные 
кооперативы в пригородах Пекина 
преобразованы в кооперативы выс
шего типа, носящие полностью со
циалистический характер. 11 и Г2 
января полностью кооперированы 
все кустари города. Таким обра
зом, Пекин первым в стране завер
шил социалистические преобразо
вания, предусмотренные первым 
пятилетним планом КНР.

В связи с успешным завершени
ем социалистических преобразова
ний 15 января в Пекине на пло
щади Тяньаньмынь состоялся 200- 
тысячный митинг трудящихся, на 
котором присутствовали Председа 
тель Китайской Народной Респуб
лики Мао Цзэ-дун, Председатель 
Постоянного комитета Всекитай
ского собрания народных предста
вителей КНР Лю Шао-ци, Премь
ер Государственного Совета КНР 
Чжоу Энь-лай и другие государст
венные деятели.

Выступивший на митинге мэр 
Пекина Пын Чжэнь поздравил

трудящихся города с завершением 
социалистических преобразований. 
Пекин, сказал он, уже вступил в 
социалистическое общество. Эта 
великая победа достигнута под ру
ководством ЦК Коммунистической 
партии Китая и Центрального На
родного Правительства Китайской 
Народной Республики.

Мы, продолжал Пын Чжэнь, не 
можем довольствоваться успехами, 
которые являются всего лишь пер
вым шагом на пути решения на
ших великих исторических задач. 
Мы должны приложить еще боль
ше усилий и вместе с народом всей 
страны бороться за быстрейшее 
завершение социалистической ин
дустриализации страны, за полное 
завершение социалистических пре
образований.

На митинге также выступили 
представители рабочих реоргани
зованных предприятий, представи
тели крестьян и торгово-промыш- 
ленных кругов.

После митинга на площади Тянь
аньмынь и в прилегающих парках 
состоялось праздничное гулянье 
жителей Пекина, продолжавшееся 
до позднего вечера.

(ТАСС).

Трудящиеся ГДР высказываются за создание 
народной армии

БЕРЛИН, 18 января. (ТАСС). 
Как сообщает немецкая демо
кратическая печать, трудящиеся 
Германской Демократической Рес
публики в ответ на ремилитариза
цию Западной Германии и возрож
дение западногерманского вермах
та в своих обращениях к прави
тельству и Народной палате ГДР 
настаивают на создании народной 
армии для обеспечения безопасно
сти ГДР и защиты достижений 
трудящихся республики. Рабочие 
и служащие предприятий и учреж
дений ГДР в своих письмах и ре
золюциях подчеркивают, что реми
литаризация Западной Германии и 
империалистическая политика под
готовки войны представляют угро
зу для Германской Демократиче
ской Республики, для ее мирного 
строительства.

Митинги трудящихся с требова

нием создания народной армии в 
ГДР состоялись на Берлинском 
заводе электроаппаратуры имени 
И. В. Сталина, во Франкфурте-на- 
Одере, на Бранденбургском стале
литейном заводе, на химическом 
комбинате «Лейна-верке» имени 
В. Ульбрихта, на народном пред
приятии «Макс-хютте» в Унтер- 
велленборне, на сталепрокатном 
заводе в городе Риза и других 
предприятиях ГДР. /

Выступивший на митинге трудя
щихся во Франкфурте-на-Одере 
обер-бургомистр Большого Берли
на Фридрих Эберт подчеркнул, 
что создание народной армии 
является не только вопросом за
щиты ГДР перед лицом военных 
планов ее врагов, но также и 
частью суверенитета ГДР.

(ТАСС).

СТРОИТЕЛЬСТВО СОЕДИНЕННЫМИ ШТАТАМИ АМЕРИКИ 
ВОЕННЫХ ОБЪЕКТОВ НА КРИТЕ

Газета «Нью-Йорк джорнэл 
Америкэн» на видном месте опуб
ликовала сообщение из Гераклио- 
на (остров Крит) корреспондента 
агентства Интернейшнл Ньюс Сер
вис Китроева, в котором говорит
ся, что Соединенные Штаты соз
дают военные сооружения на 
Крите.

В сообщении Китроева говорит
ся: «Соединенные Штаты соору 
жают «авиабазу» на северном по

бережье Крита, которое не имеет 
взлетно-посадочных дорожек и 
строительство ее держится в та
кой тайне, что даже руководители 
строительства не знают, что они 
строят».

Правительство ассигновало око
ло 4,5 миллиона долларов на 
строительство этой базы, которое 
намечают закончить в феврале 
1957 года.

(ТАСС).

МИТИНГ ТРУДЯЩИХСЯ 
ПАРИЖА

ПАРИЖ, 18 января. (ТАСС). 
Вчера вечером на зимнем велодро
ме состоялся митинг, созванный 
Фр а нцузской ком мунистической 
партией. Митинг прошел под зна
ком борьбы французских трудя
щихся за создание правительства 
народного фронта в целях корен
ного изменения нынешней полити
ки Франции.

Открывая митинг, член Полит
бюро ЦК Компартии Жаннетта 
Вермерш подчеркнула, что парла
ментские выборы, состоявшиеся
2 января, продемонстрировали во- 
лю французского народа добиться 
отказа (Правительства от политики 
реакции, войны и нищеты.

Отметив большой успех комму
нистической партии на выборах, 
Вермерш сказала: «Победа нашей 
партии является тем более замеча
тельной и важной, что она связана 
с общим сдвигом влево и что ста
ло возможно выполнить пожела
ния народа об изменении полити
ческого курса. Ничто не сможет 
остановить движение за единство 
действий, движение к народному 
фронту».

Затем выступил секретарь ЦК 
Французской коммунистической 
партии Франсуа Бийу. Он охарак
теризовал обстоятельства, способ
ствовавшие победе коммунистиче
ской партии на выборах.

Напомнив о требовании широ
ких слоев французского ¡народа 
изменить нынешний политический 
курс страны, Бийу сказал, что за 
дача французских трудящихся 
теперь будет состоять в том, чтобы 
одержать новую победу: добиться 
создания правительства народно
го фронта.

В заключение митинга с речью 
выступил секретарь ЦК Француз
ской коммунистической партии 
Жак Дюкло. Напомнив о желании 
французского народа и остановив
шись на нынешней расстановке 
политических сил во Франции, 
Дюкло призвал коммунистов и 
всех французских трудящихся 
проводить неустанную борьбу за 
торжество политики левых сил и 
за победу народного фронта.

СОВЕЩАНИЕ ВОЕННЫХ 
СОВЕТНИКОВ СТРАН— ЧЛЕНОВ 

СЕАТО

ПЕКИН, 18 января. (ТАСС). По 
сообщению мельбурнского радио 
вчера в Мельбурне открылось сове, 
щание военных советников восьми 
стран—участниц СЕАТО (воен
ный пакт для Юго-Восточной 
Азии). На совещании представле
ны США, Англия, Франция, Новая 
Зеландия, Австралия, Пакистан, 
Филиппины, Тайланд.

Как видно из опубликованного 
после вчерашнего заседания ком
мюнике, представители перечислен
ных стран обсуждали ряд военных 
мероприятий, в частности програм
му маневров вооруженных сил 
стран—участниц СЕАТО.

Совещание продлится до 21 ян
варя.

Ф И ЗКУЛ ЬТУРА  Я  СПОРТ  .

На ледяны х полях
ПОБЕЖДАЮТ ХОККЕИСТЫ 

СЫЗРАНИ

В январе областной совет спор
тивного общества «Нефтяник» про
водит ряд спортивных состязаний. 
С 10 по 12 января соревнования 
прошли на ледяном поле стадиона 
«Нефтяник». В соревнованиях по 
хоккею с мячом участвовали четы
ре команды. Несмотря на упорное 
сопротивление противников, первое 
место уверенно выиграли хоккеи
сты Сызр а некого нефтяного тех
никума, набравшие 6 очков из 6 
возможных, при отличном соотно
шении* забитых и пропущенных мя
чей — 43:4. На втором месте — 
команда Новокуйбышевска (4 оч
ка).

Среди игроков команды — побе
дительницы следует отметить мо
лодых, растущих хоккеистов Вик
тора Бузынина, Геннадия Юрчика, 
Юрия Букина. Они своими ак
тивными действиями совершенно 
расстраивали оборону противника 
и приносили успех своей команде. 
В прошедших играх с хорошей 
стороны показали себя Михаил 
Кадышев и капитан команды Ни
колай Белов, обладающий силь
ным и точным ударом издалека.

Успех команды не случаен. — 
Он результат упорных тренировок.

Однако в игре команды есть су
щественные недостатки. Игроки 
нападения, особенно В. Макаров, 
не умеют бить точно по воротам 
Отдельные игроки злоупотреб
ляют индивидуальной игрой. Не 
совсем четко налажено взаи
модействие защитников, слабо иг
рают вратари (А. Романов и Е. 
Ж ирнов).

В прошедших состязаниях по 
хоккею с мячом очень заметно 
было отсутствие квалифицирован
ного судейства.

Следует сделать упрек и в адрес 
торгующих организаций города, 
которые не проявляют заботы о 
завозе в Сызрань необходимого 
спортивного инвентаря. Из-за от
сутствия мячей и клюшек ряд 
команд не может участвовать в 
соревнованиях.

«НЕФТЯНИК» И «АВАНГАРД» 
ВЫШЛИ В ФИНАЛ

Продолжаются игры на кубок 
города по хоккею с мячом. В про
шедшее воскресенье в одном полу
финале встретились хоккеисты 
«Нефтяника» и «Локомотива». В 
командах много молодежи, а это 
предопределило острую и интерес
ную борьбу, которая продолжа
лась почти на протяжении всех 90 
минут игры.

Долгое время ни< одной из 
команд не удавалось* открыть сче
та, хотя исключительно острые мо
менты возникали то у/одних, то у 
других ворот.

Затем нефтяники трижды доби
ваются успеха и на этом успо
каиваются. Этим не замедлили 
воспользоваться железнодорожни
ки. Они забиЬают ответный гол, а 
перед концом первой половины 
игры — второй. Со счетом 3 : 2  в 
пользу «Нефтяника» команды ухо
дят на отдых.

Вторая половина игры начинает
ся бурными атаками: молодых на
падающих «Нефтяника». Счет 
быстро увеличивается до 6:2 в их 
пользу. Хоккеисты «Локомотива» 
почти все уходят в защиту и дей
ствуют теперь лишь прорывами 
отдельных нападающих, которым 
не удается переиграть защиту 
«Нефтяника». Со счетом 6 : 2 по
беждают спортсмены — нефтяники, 
завоевавшие тем самым право 
участвовать в финальной игре.

Второй в финал вышла коман
да «Авангард», которой при
суждена победа ввиду неявки ее 
противника — команды ст. Сыз
рань 2-я.

Необходимо указать здесь на 
плохое состояние хоккейных ворот; 
на всех стадионах города. Они не 
соответствуют новым правилам 
игры, сетки все изорваны, и иногда 
мяч, прошедший в ворота, не за
считывается, так как судья не ус
певает заметить, как он пролетает 
в дыру сетки, а судей на линии: 
ворот очень часто не бывает. К 
сожалению, это мало беспокоит 
коллегию судей по хоккею и город
ской комитет по физкультуре ш* 
спорту.

НА ПЕРВЕНСТВО 

ДОБРОВОЛЬНЫХ ОБЩЕСТВ 

«НЕФТЯНИК» И «ТОРПЕДО»

На днях начинается розыгрыш^ 
первенства по хоккею с мячом* 
центральных советов ДСО «Неф
тяник» и «Торпедо».

В город Октябрьск (Башкирская 
АССР) выезжает команда сызран- 
ского «Нефтяника» занявшая пер
вое место в своей зоне. Соревнова
ния продлятся до конца января.

В Ульяновске будут проведень: 
соревнования на первенство цент
рального совета ДСО «Торпедо» 
Хоккеисты ¡Сызр а некого комбайно
вого завода также примут в нем; 
участие.

Сейчас обе команды проводят” 
последние тренировочные игры,-. 
готовясь к ответственным встре
чам.

В. Иванов.

Республиканские шахматные турниры
В нашем городе начался полу

финал командного первенства 
РСФСР у сельских шахматистов. 
Кроме того, шахматисты Сызрани 
вновь включены в республикан
ский турнир по телеграфу. В 
командных соревнованиях участ
вуют шахматисты Татарской и 
Башкирской автономных респуб
лик, Куйбышевской, Липецкой, Че
лябинской, Молотовской, Тамбов
ской, Чкаловской и Свердловской 
областей.

Первый тур принес только одиьг 
завершающий результат: командам 
Куйбышевской области проигра л с 
Молотовской.

По телеграфу на этот раз шах
матисты Сызрани играют с ш ах
матистами Белгорода, Владивосто
ка, Магадана, Брянска, Орла, К а
луги и Хабаровска.

Б. Аргунов. 

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ГОСДРАМТЕЛТР:
Вечер молодеж и  

« Р А З О Б Л А Ч Е Н Н Ы Й  
Ч У Д О Т В О Р Е Ц »

Танцы до начала спектакля  
и в антрактах.

Начало в 7 час. вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
« Х у д о ж е с т в е н н ы й »  

Новый худож ественны й фильм  
« П Е Д А Г О Г И Ч Е С К А Я  П О Э М А »

« З в е з д а »
Новый худож ественны й фильм  

Днем
« А Т Л А Н Т И Ч Е С К А Я  П О В Е С Т Ь »
Вечером  

Новый худож ественны й фильм  
« О С О Б А Я  П Р И М Е Т А »

Сызранркой дистанции 
защитных лесонасаждений

требуется специалист лесного 
хозяйства на должность на
чальника производственного 
участка защитных лесонасаж
дений.

Оклад 880 руб.
Обращаться: Сызрань, 

ул. Смирницкой, 39.

Коллектив нефтяного техни
кума выражает соболезнование
В. И. Кузьмину по поводу 
смерти его отца

Ивана Евдокимовича 
КУЗЬМИНА.

Исполкому горсовета 
требуется кочегар.

Об условиях справиться 
в общем отделе горисполкома.

Р о г о ж и н  Владимир Петрович, 
прож иваю щ ий на ст. «Правая 
Волга», Волго - Донская улица, 30, 
в озбуж дает  дело о расторж ении  
брака с Рогож иной Ниной Иванов
ной, прож иваю щ ей в Октябрьском  
районе г. Сызрани, в пос. дом о
строительного комбината.

Дело подлеж ит рассм отрению  в 
народном  суд е Октябрьского района  
г. Сызрани.

Промтоварный рынок рабо
тает ежедневно, без* выходных 

дней.
Дирекция.

М о и с е е в  Вилл Иванович, прож и
ваю щ ий в г. Сызрани,* Рабочий по 
селок, 2-я улица, дом, 21. в озбуж 
дает  дел о  о расторжении брака с * 
М оисеевой Лидией Ивановной, про
ж иваю щ ей в г. Сызрани, Рабочий* 
поселок. 2-я улица, 43.

Дело подлеж ит рассм отрению  
народном суде 2-го участка Про
мыш ленного района* г. Сызрани.
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